

Guatemala utiliza Drones para combatir el crimen

Escrito por webmaster

Domingo, 29 de Agosto de 2021 04:38 - Actualizado Domingo, 29 de Agosto de 2021 04:44



Las autoridades del Ministerio de Gobernación de Guatemala anunciaron que continuarán utilizando drones para los diferentes operativos. El rango de alcance de vuelo horizontal es de 2.5 kilómetros y en altitud ronda los 120 metros, dependiendo del área de restricción de vuelo.

Recordemos que estos aparatos no tripulados, son bastantes versátiles y permiten tener un mayor rango de visión para estos operativos y localizar posibles puntos de fuga de algún sospechoso o trasladar datos reales y en directo de algún inmueble.